



# 校長室だより 笑顔



◆さくら児童会スローガン：助け合い 夢に向かって あかいつ子◆

さくらだいくん

感染症予防の徹底

## ◆新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため音楽朝会を延期しました。◆

11月17日（火）に東松島市内で初となる新型コロナウイルス感染者が確認されました。本校では18日に音楽朝会を予定しておりましたが、感染拡大防止のために取りやめました。子供たちの笑顔は健康な体があってこそです。職員会議で、感染症予防ガイドラインの遵守と徹底で、慣れや油断が生まれ無いうに共通理解を図っています。ご家庭でも予防に取り組んでください。8月に配布した本校の感染症予防ガイドラインを再度確認願います。（本校HPに掲載）今後も安全を最優先した柔軟な学校運営に努めてまいります。ご協力をお願いいたします。



## 5年生！花山宿泊学習。最上級になるための準備！



励まし合って御駒山頂上へ



かまどでピザ作り

10月下旬、5年生の花山宿泊学習が開催されました。ナイトハイク、野外炊飯、焼き板づくりなど、7月に予定していた活動の大半を実施することができました。沢登りは寒さでできませんでしたが、代わりに登山に挑戦し、紅葉の花山湖を御駒山から見下ろしては、大自然を満喫しました。自然体験と共に集団生活を学ぶ宿泊学習では、責任感や協調性、リーダー性を育み、最上級生になる準備にもなりました。



## 6年生！修学旅行。いぶき太鼓28代目のプライドを披露！



ホテルで赤べこ作り体験



迫力あるいぶき太鼓の演奏



会津藩校日新館で弓矢体験



11月初旬に6年生が会津・猪苗代方面へ修学旅行に行きました。コロナ禍の中、宿泊先や見学先は感染症予防対策を徹底していました。子供たちは鶴ヶ城や飯盛山、野口英世記念館等で学習テーマに合わせて調べ活動を行いました。

今年の修学旅行は例年と違う行程がありました。それは和太鼓を作っている「川田太鼓工房（南会津町）」を訪問して、和太鼓改修のお礼にいぶき太鼓を演奏することです。会場には工房の平野社長、社員の方、指導者である関先生をお迎えし、いぶき太鼓初代からこれまで受け継いできた6年生の思いも背負い、28代目のプライドをかけた演奏を披露しました。平野社長より「演奏に全力で取り組む姿から、皆さんの一生懸命な熱量が伝わってきました。ありがとうございます。」と、うれしいお言葉をいただきました。披露の様子はKFB福島放送に取材され、次の日に放映されました。

友達と楽しくおしゃべりしたホテル、ハートマークの鯉を探した五色沼など、思い出に残る旅行になりました。

